RegiónTorrelavegaSantanderCantabria

TERMOGRAFÍAS

Eficiencia energética. El Avuntamiento y la Fundación La Casa que Ahorra han realizado termografías en fachadas y cubiertas de edificios de la capital

MAGIA

Espectáculos. Un número de escapismo, con una caja cerrada y suspendida sobre lanzas de fuego, abrirá el Festival Europeo de la Magia y lo Visual

IGUAL DAD

Consultas. El Centro de Igualdad del Ayuntamiento de Santander atendió más de 5.800 consultas durante el pasado



Cientos de personas acudieron a la primera jornada de la Feria del Stock. / SEM

COMERCIO

Inaugurada la Feria del Stock, en la que participan 121 comercios

Se celebra en el Palacio de Exposiciones hasta el domingo y tendrá horario ininterrumpido de 10 a 21 horas • La entrada será totalmente gratuita, al igual que el servicio de ludoteca que se instalará

ALERTA / SANTANDER

Un total de 121 establecimientos comerciales, de todos los sectores excepto del de alimentación,

participarán hasta el domingo en la VIII Feria del Stock, que fue inaugurada aver viernes en el Palacio de Exposiciones por el consejero del ramo, Eduardo Arasti, el presidente

de la Cámara de Comercio, Modesto Piñeiro, y el concejal de Comercio y Mercados del Ayuntamiento de Santander, Ramón Sáiz. Organizada por el Ayuntamiento de Santander en colaboración Cámara de Comercio y asociaciones y federaciones de comerciantes de la ciudad, ayer viernes permaneció abierta hasta las 21 horas, mientras que el sábado y domingo tendrá horario ininterrumpido de 10 a 21 horas. Los 121 comerciantes que participan en esta nueva edición de la Feria del Stock ocupan los 142 stands existentes, ya que algunos de ellos tendrán un stand doble, con lo que un año más la ocupación será del cien por cien. Como viene siendo habitual, la entrada será gratuita, al igual que el servicio de ludoteca que se instalará en el Palacio de Exposiciones, con el objetivo de que los más pequeños puedan jugar y divertirse mientras sus padres visitan los stands y realizan sus compras.

La Feria del Stock de Santander reûne cada año entre 69.000 y 70.000 personas, de los cuales, el 26 por ciento es de fuera de la ciu-

Los comerciantes ocuparán un año más la totalidad de los stands existentes

dad, según informa el Ayuntamiento en un comunicado. En cuanto al gasto medio, el pasado año fue de 75 euros, algo inferior al de ediciones anteriores, cuando alcanzó los 90 euros. Entre las novedades de la VIII Feria del Stock de Santander cabe destacar la presencia de un comercio de ventanas, que se sumará a.los habituales de moda, calzado, complementos, artículos deportivos, perfumería, muebles, ropa del hogar, juguetes o, incluso, coches, que en su mayoría repiten año tras año.

Desde su puesta en marcha, la Feria del Stock de Santander, persigue entre sus objetivos facilitar la reducción de stocks, promover la rotación de productos, optimizar el almacenamiento y favorecer la liquidez del pequeño y mediano comercio.

EFICIENCIA ENERGÉTIA

La Casa que Ahorra realiza termografías en fachadas de edificios de Santander

ALERTA / SANTANDER

El Ayuntamiento de Santander y la Fundación La Casa que Ahorra (FLCQA) han realizado termografias en fachadas y cubiertas de edificios del Barrio San Francisco y del Sector 4 de Peñacastillo. Se trata de una actuación que tiene como objetivo realizar un estudio comparativo de aquellos inmuebles construidos recientemente, posteriores a la

entrada en vigor del Código Técnico de la Edificación, y otros más antiguos, sin criterios de eficiencia energética. Así lo explicaron el alcalde de Santander, fñigo de la Serna, y el gerente de la Fundación La Casa que Ahorra, Alberto Coloma, a los representantes de la Asociación de Vecinos del Barrio San Francisco, a los que presentaron el proyecto, que tiene como finalidad demostrar, de forma cualitativa, las



De la Serna y Coloma con los vecinos del Barrio San Francisco. Jaures

diferencias existentes entre ambos tipos de construcciones. De la Ser-

trabajos se enmarcan dentro del Programa de Diagnóstico Energéna y Coloma recordaron que estos tico del Hábitat Urbano, promovido por la Federación Española de Municipios y Provincias (FEMP) y la FLCQA para elaborar un diagnóstico energético de una zona urbana en cinco municipios españoles, uno de ellos Santander.

El Consistorio y la Fundación La Casa que Ahorra elaborarán un diagnóstico comparativo, mediante la realización de estas termografías de fachadas y cubiertas y la toma de datos de los inmuebles, a través del envio de un cuestionario que va se han remitido a los vecinos que participarán en este trabajo

«Queremos saber si los obietivos previstos de reducción y mejora energética en los edificios nuevos son reales y, además, aprender a actuar en los edificios ya existentes», afirmó el alcalde Íñigo de la